

12. März 2018

130/2018 Cartoon-Ausstellung "Beste Bilder 2017"

131/2018 **Straßensperrung Katharinenstraße**

132/2018 Internationaler Frauenabend im HadeBe

133/2018 Kulturrucksack NRW

Parkour-Workshop

134/2018 Männerwirtschaft für Anfänger und Fortgeschrittene

Terminwiederholung; PM 113/2018

Blutspendetermin im Rathaus





12. März 2018

130/2018

Cartoon-Ausstellung "Beste Bilder 2017"

Noch bis einschließlich Sonntag, 25. März, ist die hochkarätige Ausstellung "Beste Bilder – Die Cartoons des Jahres 2017" in der Galerie im Bürgerhaus in der Castroper Altstadt, Leonhardstraße 6, zu sehen. Der Eintritt ist frei!

Die "Beste Bilder"-Ausstellung der "Caricatura" – Galerie für Komische Kunst wird seit Jahren regelmäßig in Kassel gezeigt und ist ein großer Publikumserfolg. Nun ist es dem Kulturbüro der Stadt Castrop-Rauxel und der VHS gelungen, sie in die Europastadt zu holen. Die 70 ausgestellten Cartoons auf den drei Etagen der Bürgerhaus-Galerie sind ein gezeichneter satirischer Jahresrückblick. 60 der führenden deutschsprachigen Cartoonistinnen und Cartoonisten nehmen sich die Schlaglichter des Jahres vor: Trump und Erdogan, Jamaika und G20, Diesel und Hipster, Brexit und GroKo – vor nichts macht die Ausstellung halt und bearbeitet witzig, hintersinnig und manchmal auch scharf das vergangene Jahr.

Öffnungszeiten der Bürgerhaus-Galerie: montags, dienstags, donnerstags und freitags von 9.00 bis 12.00 und 15.00 bis 21.00 Uhr, samstags und sonntags von 10.00 bis 13.00 Uhr, mittwochs geschlossen.







12. März 2018 131/2018

Straßensperrung Katharinenstraße

Die Katharinenstraße wird von Montag, 19. März, bis längstens Freitag, 23. März, für den Verkehr voll gesperrt.

Eine Wanderbaustelle wird eingerichtet. Eine Umfahrung ist über die Wittener Straße möglich.





12. März 2018

132/2018

Internationaler Frauenabend im HadeBe

Regelmäßig trifft sich im HadeBe (Haus der Begegnung) in Habinghorst, Lange Straße 51, eine internationale Frauengruppe. Neue Gesichter sind jederzeit willkommen.

Die nächste Gelegenheit, sich der fröhlichen Frauengruppe anzuschließen, ist beim kulinarisch-geselligen Frauenabend, am Freitag, 16. März, ab 17.00 Uhr. Alle Frauen aus dem Stadtteil sind herzlich zum Quatschen und Schlemmen eingeladen. Das internationale Buffet ist selbstgemacht und wird umso abwechslungsreicher, je mehr Frauen etwas Leckeres mitbringen.





12. März 2018

133/2018

Kulturrucksack NRW

Parkour-Workshop

Mit Einfallsreichtum und Geschick spannende Hindernisse überwinden – das ist das Ziel von Parkour. Ein Training bietet das Jugendzentrum BoGi's in Kooperation mit dem sportlichen Leiter Pablo Giese jeden zweiten Freitag bis zu den Sommerferien an.

Am Freitag, 16. März, warten von 16.30 bis 18.00 Uhr in der Sporthalle Schillerschule sportliche Herausforderungen auf die Teilnehmer, die zwischen zehn und 14 Jahren sein sollten.

Das Angebot ist Teil des Landesprojekts Kulturrucksack und kann deshalb kostenlos angeboten werden. Eine Anmeldung im Jugendzentrum BoGi's Café ist gewünscht, Tel. 02305 / 9209473.





12. März 2018

134/2018

Männerwirtschaft für Anfänger und Fortgeschrittene

Männer, die Spaß am Kochen und Essen haben sind bei der VHS richtig. An drei Montagabenden, 19. März sowie 9. und 30. April, werden in der Küche des Berufsbildungszentrums Dingen, Westheide 63, gemeinsam verschiedene Rezepte nach Wunsch der Teilnehmer ausprobiert. Von 18.00 bis 21.45 Uhr wird jeweils ein komplettes Menü nicht nur gemeinsam gekochte, sondern anschließend in gemütlicher Runde natürlich auch gegessen.

Anmeldungen nimmt die VHS-Geschäftsstelle, Widumer Straße 26, Tel. 02305 / 54884-10, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de entgegen. Die Kosten der Lebensmittel in Höhe von 10 EUR pro Termin sind direkt bei der Dozentin zu entrichten. Die Kursgebühr beträgt 31 EUR





12. März 2018

Terminwiederholung; PM 113/2018

Blutspendetermin im Rathaus

Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) führt am Donnerstag, 15. März, von 12.30 bis 15.30 Uhr im Rathaus, im Eingangsbereich zum Ratssaal zwischen den Eingängen B und C, wieder eine Blutspendeaktion durch.

Nicht nur die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung sind an diesem Tag zur Blutspende aufgerufen, sondern auch alle Castrop-Rauxeler Bürgerinnen und Bürger. Spenden dürfen gesunde Männer und Frauen im Alter zwischen 18 und 65 Jahren. Mitzubringen ist ein gültiger Personalausweis und - wenn vorhanden - auch der Blutspendeausweis. Erstspender erhalten diesen Ausweis einige Wochen nach ihrer Spende mit der Post. Eine knappe Stunde sollten die Freiwilligen für die Blutspende einplanen, inklusive einer kleinen Stärkung im Anschluss.

Für Patienten, die auf Transfusionen von Blutpräparaten angewiesen sind, sind Blutspenden lebenswichtig. Denn ohne Blut ist auch das perfekteste medizinische Versorgungssystem bei schweren Verletzungen und lebensbedrohlichen Krankheiten nicht funktionsfähig. Und Blut kann nicht künstlich hergestellt werden.

Weitere Informationen zum Ablauf einer Blutspende und zukünftige Blutspendetermine sind unter www.drk-blutspende.de abrufbar.

